

6

## Vernon

**VERNON.** Malgré des difficultés financières, l'association médico-sociale continue de concrétiser ses projets.

# Les Fontaines font face

**L**es directeurs d'établissements et le personnel de l'association médico-sociale Les Fontaines se sont réunis, vendredi à Vernon, pour dresser le rapport moral et financier de l'année 2009.

Malgré les nombreuses difficultés rencontrées au cours de l'année, le rapport du directeur financier a fait apparaître un bilan positif avec un total des charges d'exploitation de 11 millions pour l'ensemble de l'asso-

ciation et un bénéfice de 6 104 €. Toutefois, le rapport moral du président, Gérard Varin, a été teinté de morosité à cause des réductions financières qui frappent depuis deux ans le secteur médico-social.

Même si de nombreux projets se sont concrétisés, l'année 2009 a été marquée par « *un lourd différend avec un de nos financeurs* », précise le président.

D'autre part, en ce qui concerne l'emploi, aucune création de

poste n'est à prévoir pour l'année 2011.

## Vigilance et réalisme

Les mots d'ordre aux 207 employés des Fontaines sont, entre autres, la vigilance et le réalisme face aux augmentations des charges et la diminution des recettes, même si un contrat d'objectif et de moyens est prévu en 2011 pour l'ensemble des établissements relevant de l'agence régionale de santé et du conseil général de l'Eure, pour permettre le maintien des engagements de l'association avec les autorités financières.

Malgré la conjoncture, certains projets se sont concrétisés. Les travaux à l'Itep (instituts éducatifs, thérapeutiques et pédagogiques) Léon-Marron à Vernon sont finis. De nouveaux locaux accueillant le nouveau siège administratif à Vernon, rue Louise-Damasse, ont été inaugurés. Le centre d'accueil La source à Vernon a été agrandi et rénové.

L'Itep du Soleil-Levant à Saint-Sébastien-de-Morsent a été ouvert. Les projets sont, entre autres, la construction à Vernon en 2013 d'une maison d'accueil spécialisée pour trente-cinq adultes. Le coût estimé est de plus de 5 millions d'euros.



Augmentation des charges et diminution des recettes : les employés sont appelés à la vigilance